



Berlinale

Richard Linklater, contra la “absurda comercialización del cine” —P40



La primera reunión en cuatro años. Desde la izquierda, la delegación de EE UU: el enviado especial para Oriente Medio, Steve Witkoff; el secretario de Estado, Marco Rubio, y el asesor de Seguridad Nacional Mike Waltz; por Arabia Saudí: el ministro de Exteriores, Faisal bin Farhan Al Saud, y el asesor de Seguridad Nacional Mosaad bin Mohammad Al-Aiban; por parte de Rusia: el asesor de política exterior Yuri Ushakov y el ministro de Exteriores, Sergei Lavrov, ayer en Riad. EVELYN HOCKSTEIN (POOL / REUTERS)

EE UU rehabilita a Putin en el primer contacto sobre Ucrania

● Moscú y Washington acuerdan en Riad “sentar las bases” de la negociación

● Rusia rebaja el optimismo sobre la guerra: “Aún es difícil hablar de acercamiento”

● Las promesas de avanzar en la cooperación son un vuelco al orden internacional

JAVIER G. CUESTA
MACARENA VIDAL LIY
Moscú / Washington

Estados Unidos y Rusia mantuvieron ayer su primera reunión significativa en cuatro años, toda una rehabilitación para Moscú tras ser

aislado por Occidente desde la invasión de Ucrania en febrero de 2022. Las delegaciones de los dos países, encabezadas por los responsables de Exteriores Marco Rubio y Serguéi Lavrov, acordaron explorar caminos para nor-

malizar sus relaciones diplomáticas, para lograr el final de la guerra en Ucrania y para lanzar una cooperación geopolítica y económica en la posguerra que daría un vuelco al orden mundial establecido. Los negociadores, no obs-

tante, indicaron que el contacto con mediación saudí solo ha sido preliminar. “Todavía es difícil hablar de un acercamiento entre las posiciones”, dijo el representante ruso Yuri Ushakov. —P2 Y 3

—EDITORIAL EN P12

Reconstrucción de la tensa reunión de líderes europeos que no logró dar un mensaje conjunto

La cumbre que delató las diferencias en la UE

DANIEL VERDÚ
París

La cita de líderes europeos convocada de urgencia el lunes por el presidente francés, Emmanuel Macron, reveló la dificultad que tendrá la UE para hallar una estrategia común frente a la sa-
cudida generada por Donald

Trump al negociar directamente con Rusia sobre la guerra en Ucrania. La italiana Georgia Meloni acudió a regañadientes, llegó tarde y mostró su incomodidad. Fue imposible dar un mensaje conjunto. Y hubo grandes discrepancias sobre un posible envío de tropas a Ucrania. —P4

Milei afronta su peor crisis por el escándalo de la criptomoneda \$Libra

FEDERICO RIVAS MOLINA
Buenos Aires

El presidente argentino, el ultraderechista Javier Milei, se enfrenta a la mayor crisis en los 14 meses transcurridos de su mandato. Milei se expone a una investigación por presunta estafa y “asociación ilícita para delin-

quir” después de recomendar invertir en la criptomoneda \$Libra, que disparó su valor hasta unos 4.000 millones de dólares antes de evaporarse. Una entrevista televisada que era clave en su defensa resultó en más problemas para él. —P10

—EDITORIAL EN P12

Junts frustra la destitución de la alcaldesa ultra de Ripoll

C. S. BAQUERO / À. PIÑOL
Barcelona

Junts per Catalunya se descolgó ayer del final de las negociaciones para pactar un gobierno alternativo al de la alcaldesa ultra de Ripoll (Girona), Silvia Orriols, de Aliança Catalana (AC). El acuerdo, que era posible con ERC y PSC, fue calificado de “pacto Frankenstein” por Junts, que cree que Orriols saldría reforzada de una moción de censura. —P21

Senado

El fiscal general afirma que dimitir sería “una concesión a los delincuentes” —P16 Y 17

Iglesia católica

El estado de salud del Papa empeora con una neumonía bilateral —P7